

## Fue atropellado por su propia camioneta y terminó en terapia intensiva



Un hombre que perdió la estabilidad al subir a su camioneta fue atropellado por el rodado que estaba encendido y terminó internado en la Unidad de Terapia Intensiva del Schestakow.

El accidente sucedió este jueves en calle Emilio Civit cuando la víctima, por causas desconocidas, dejó su camioneta con el motor encendido y al intentar subir nuevamente perdió el equilibrio, cayó y del vehículo lo arrastró unos metros.

El hombre sufrió una severa contusión pulmonar y la fractura de varias costillas que obligaron su traslado urgente al Schestakow donde quedó internado en el área de cuidados intensivos. La causa se judicializó en la Comisaría 8° en averiguación lesiones graves.